



輝け!未来

わかばやし・りお
若林御前崎中3年
落居区
莉央さん

私は「笑顔の似合う人」になりたい そっと手を差し伸べられる勇気を持ちたい

私は周りの人を元気にする「笑顔の似合う人」になりたいです。そのためには、心から相手のことを考えられる人になる必要があるので、普段から人の役に立つ行動をしたり、誰にでも優しく接したりしたいです。「優しさ」とは、思いやりの気持ちを行動に移す「心の強さ」だと思います。困っている人に笑顔でそっと手を差し伸べられる勇気を持ちたいです。

▼「平成最後の夏」。最近、よく目にする言葉です。2019年5月1日から新元号となるため、来年の夏はもう「平成」ではありません。夏の終わりには、特に理由もなく切ない気持ちになることがあります。平成の初めに生まれた私はこの言葉を聞いて、より一層切なくなると共に「夏を樂しまなければ」という思いに駆られました。▼そんな今年の夏、私は人生で一番多く海に行つたかも知れません。ただし、全て取材。目前の光景を写真に収めるのに必死で、海や周りの雰囲気を楽しむ余裕はありませんでした。来年は、仕事でも日常生活でも、海を楽しむことができるような余裕のある夏になればと思います。▼皆さんは、どのような夏を過しましたか。しばらく猛暑は続きそうです。熱中症に気を付けて「平成最後の夏」を乗り切りましょう。



ペンを置いて――編集幸記